

# LA REVUE DU LIBAN

Issue No.4236-November 14-2009

**A** l'occasion du 60ème anniversaire de la République populaire de Chine et dans le cadre du Festival de cuisine chinoise organisé par l'Institut Confucius de l'USJ et l'Institut de gestion des entreprises (IGE) de l'USJ, le Pr. René Chamussy s.j., recteur de l'Université Saint-Joseph et l'équipe de l'Institut Confucius ont invité un grand nombre de convives dont l'ambassadeur de la République populaire de Chine au Liban Liu Zhiming, à un dîner préparé par des chefs venus spécialement de Shenyang, MM. Li Jidong et Jia Wei.

Dès l'entrée à "l'Atelier", restaurant d'application de la formation hôtelière de l'Institut de gestion des entreprises (IGE) de l'USJ, les invités se sont sentis transportés en Chine, grâce à un cadre typique avec notamment d'impressionnants vases en porcelaine de toutes les tailles. Au menu, des mets typiques chinois: rouleaux de printemps à la cantonaise, soupe de poisson, crevettes frites aux cacahuètes et au piment, aubergines tempura farcies, poisson vapeur aux haricots noirs, bœuf émincé aux haricots, riz vapeur et riz frit à la mode de Yang Zhou.

Au cours du dîner, le Dr Antoine Hokayem, président du conseil



*Vue d'ensemble du restaurant "l'Atelier".*



*Le Dr Antoine Hokayem prononçant un mot de bienvenue, entouré de son épouse, du Pr René Chamussy, de l'ambassadeur de Chine Liu Zhiming et son épouse, M. et Mme Antoine Sarkis, Cynthia-Maria Ghobril.*

d'administration de l'Institut Confucius de l'USJ et vice-recteur aux Affaires internationales, a prononcé un mot de bienvenue soulignant que: "L'Institut Confucius de l'USJ

a élargi son champ de coopération vers de nouvelles disciplines." Il a aussi remercié l'ambassadeur pour son soutien et les partenaires chinois: l'Université de Shenyang et le



*L'ambassadeur de la République populaire de Chine au Liban, Liu Zhiming, prononçant son allocution.*

Hanban pour les moyens mis à sa disposition pour la réussite de l'événement.

A noter qu'à l'occasion du Festival de cuisine chinoise qui s'est tenu du 27 octobre au 6 novembre 2009, l'Institut de gestion des entreprises de l'USJ (IGE) a donné des cours de cuisine chinoise et le restaurant "l'Atelier" a préparé des dîners chinois, toujours avec le concours des deux chefs chinois. ■